



# RALLY MASTERS SHOW 2017

Международное соревнование  
19-23 апреля 2017г.



<b>Date:</b>	<b>20 April 2017</b>	<b>Time:</b>	<b>18:00 hrs</b>
<b>Дата:</b>	<b>20 Апреля 2017</b>	<b>Время:</b>	<b>18:00</b>
<b>Subject:</b>	<b>Bulletin #1</b>	<b>Document No.</b>	<b>1:2</b>
<b>Предмет:</b>	<b>Бюллетень #1</b>	<b>Документ №</b>	<b>1:2</b>

<b>From:</b>	Organizer	<b>Attachments:</b>	1
<b>От:</b>	Организатора	<b>Приложения:</b>	1
<b>To:</b>	All Competitors/Crew Members		
<b>Кому:</b>	Всем Участникам соревнования		
<b>Number of pages:</b>	1		
<b>Количество страниц:</b>	1		

- Supplementary Regulations p. 2.7 / Изменения в п. 2.7 Дополнительного Регламента  
Deputy CoC - Route – ~~Alexey KRYLOV~~ – Roman SOROKIN  
Зам. Руководителя гонки – ~~Алексей КРЫЛОВ~~ – Роман СОРОКИН  
по маршруту
- SS-1/3 length and corresponding liaison distances are specified. Final Itinerary is published in the Road Book.  
Уточняются: длина СУ-1/3 и соответствующие дистанции связи. Уточненный маршрутный лист ралли опубликован в Дорожной Книге.
- Scrutineering Shedule published in the Appendix 1 to this Bulletin.  
Время прохождения Технической Инспекции публикуется в Приложении 1 к данному Бюллетеню.
- Passage control will be done by Judges of fact. List of Judges of fact published:  
Контроль прохождения дистанции осуществляется при помощи судей факта. Публикуется список судей факта:  
Oleg CHERNITENKO / Олег ЧЕРНИТЕНКО  
Alexander BARSUKOV / Александр БАРСУКОВ  
Alexey DENISOV / Алексей ДЕНИСОВ  
Valentina PECHENENKO / Валентина ПЕЧЕНЕНКО
- Supplementary Regulations p. 7.1.3 / Изменения в п. 7.1.3 Дополнительного Регламента:  
Checking of safety and conformity of the tyres to the above-stated requirements **and their marking** will be done before TC-1 and TC-3 and in the Media Zone.  
~~All participants are obliged to declare the tyres used and to provide them for inspection to the Scrutineer in the Service Park not later than 30 minutes before their start time on each section. Tyre Declaration Form will be given to participants at registration.~~  
Проверка шин на предмет их безопасности и соответствия вышеуказанным требованиям **и маркировка** будет производиться перед КВ-1, перед КВ-3, а также в Медиа Зоне.  
~~Все участники обязаны заявить используемые шины и предоставить их для инспекции Техническому контролеру в Парке Сервиса не позднее чем за 30 минут до времени своего старта на каждой секции. Форма заявки шин будет выдана участникам на регистрации.~~



# RALLY MASTERS SHOW 2017

Международное соревнование  
19-23 апреля 2017г.



APPENDIX 1 / ПРИЛОЖЕНИЕ 1  
to the Bulletin No. 1 from 20.04.2017  
к Бюллетеню №1 от 20.04.2017

№ п/п	Время		Стартовый №									
			1	2	3	4	5	7	8	9	10	
1	13:00	13:30	1	2	3	4	5	7	8	9	10	
2	14:00	14:30	11	12	14	15	16	17	18	19	20	21
3	15:00	15:30	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31
4	16:00	16:30	32	33	34	35	36	37	38	39	40	
5	17:00	17:30	41	42	43	44	45	46	47			